



Sandra Hufnagel (links) holte bei den Württembergischen Einzelmeisterschaften Silber, Anne Föllner (rechts) bezwang auch ihre Nürtinger Teamkameradin und gewann Gold.

Föllners Sieg per Außensichel

Judo: Nürtingerinnen überzeugen bei den Württembergischen

Erfolgreich verliefen die Württembergischen Aktiven-Einzelmeisterschaften für den Judoverein Nürtingen. Mit einer Gold- und einer Silbermedaille kehrten die Judokas aus Esslingen zurück.

Die Nürtingerinnen Anne Föllner und Sandra Hufnagel starteten beide in der Gewichtsklasse bis 70 Kilogramm. In der ersten Begegnung kam es gleich zum vereinsinternen Duell, das Föllner vorzeitig mit einer Hüftfegetechnik für sich entschied.

Im folgenden Kampf stand die Siegerin Veronika Schmid von Frisch Auf Göppingen gegenüber. Souverän spielte sie ihre Überlegenheit aus und siegte ebenfalls vorzeitig mit einer großen Außensichel, die den Sieg und den Meistertitel bedeutete. „Die Freude über die gewonnene Goldmedaille war groß, da Anne Föllner noch dem Juniorenbereich angehört“, erklärte Nürtingens Trainerin Stephanie Wörner.

Hufnagel wollte es ihrer Vereinskameradin nachmachen und einen Sieg gegen Ve-

ronika Schmid für sich verbuchen. Engagiert führte sie den Kampf und erkämpfte sich schnell eine hohe Führung durch eine Kontertechnik. Mit einer großen Innensichel beendete sie den Kampf vorzeitig und sicherte sich die Silbermedaille. Beide Kämpferinnen werden nun den JV Nürtingen bei den Baden-Württembergischen Einzelmeisterschaften vertreten.

Dirk Kittelberger startete als jüngster Jahrgang der Junioren bei den Männern und konnte mit einem siebten Platz in der Gewichtsklasse bis 66 Kilogramm auf sich aufmerksam machen. Seinen ersten Kampf gewann der Nürtinger vorzeitig mit einem Hüftwurf gegen Simon Braun (TV Erolzheim). Im anschließenden Kampf gegen Bekzhan Zhumanbayev (Sportschule West) musste sich Kittelberger knapp geschlagen geben. In der Trostrunde fuhr der Youngster durch eine Disqualifikation seines Gegners aus Göppingen einen weiteren Sieg ein. Im nächsten Kampf verlor der durch eine vorangegangene Erkältung geschwächte Nürtinger gegen den Backnanger Benedikt Holzner.

Württembergische Einzelmeisterschaften Männer und Frauen am 22.07.2012 in Esslingen (NTZ 26.07.2012; Stephanie Wörner)